
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, cumpridas as formalidades

legais e ouvido o Plenário desta Casa Legislativa, que seja encaminhado Voto de Aplausos e

Congratulações ao Dr. Alfredo Costa, por sua excelente atuação contra os danos trazidos

pela Covid-19 e por suas incontestáveis contribuições ao Sistema Único de Saúde.

Da aprovação deste e do inteiro teor desta Proposição, dê-se ciência ao congratulado

no endereço eletrônico: seshpjp@yahoo.com.br.

JUSTIFICATIVA

A partir da nova gestão, assumida em 2019 pelo Dr. Alfredo Costa, médico sanitarista e

clínico geral, com ênfase em saúde mental e sua equipe de profissionais, foi possível realizar

uma verdadeira transformação no Hospital Jaboatão Prazeres, que merece destaque e

nossos aplausos.

A partir das reformas estruturais foi possível a climatização de quase 100% do

ambiente hospitalar, a farmácia foi restabelecida, houve aumento no quadro de

plantonistas, o almoxarifado foi reabastecido, muros reestruturados e outros problemas

foram sanados.
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O hospital agora dispõe de leitos integrais inclusive com suporte à psiquiatria, os

muros foram requalificados e flores foram plantadas para evitar o acúmulo de lixo nas

cercanias da unidade de saúde.

O conselho gestor foi capaz de dialogar com a sociedade e com as entidades públicas

que fizeram com que fosse possível conquistar o atual status de pleno funcionamento da

unidade, além disso, foi estabelecida a supervisão integral contra o mau servidor público,

evitando condutas incompatíveis com o princípio da eficácia e da economia no atendimento

ao público.

Uma ouvidoria foi estabelecida para aprimorar o diálogo com os usuários e com isso o

hospital hoje vem se tornando uma referência no município de Jaboatão dos Guararapes,

atendendo, inclusive, casos leves e moderados de Covid-19, isso por enquanto que não

dispõe de leitos de UTI.

Além disso, o hospital já está autorizado pela secretaria estadual de saúde a instalar

um ambulatório para tratar das sequelas da Covid-19, podendo ser o primeiro de

Pernambuco a ofertar esse tipo de atendimento.

Diante de todo o exposto, requer-se a aprovação deste requerimento, a fim de que

seja encaminhado um Voto de Aplausos e Congratulações ao Dr. Alfredo Costa por suas

contribuições ao Sistema Único de Saúde.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 03 de março de 2023.

Liana Cirne Lins
Vereadora (PT)
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